

2016

Junio

Campaña de Sensibilización para la Igualdad de Género

Centro de La Mujer del Ayuntamiento de La Solana

Soy José Francisco Serrano García Abadillo, vivo en La Solana, estoy casado y tengo dos hijos pequeños:

Hemos crecido escuchando Dichos y Chascarrillos Populares que influyen en un desigual reparto de tareas del hogar y de cuidado de la familia entre mujeres y hombres. Algunos ejemplos son:

“La mujer y la sartén en la cocina están bien”.

“Hombre cocinilla, medio hombre, medio mariquilla”.

“Si una vez te pones a barrer ya no barre tu mujer”.

Lo que valga una mujer, en su casa y en sus hijos se ha de ver.

Madre, ¿Qué cosa es casar? Hija: hilar, parir y llorar.

“El hombre en la plaza y la mujer en la casa”.

No caigamos en la trampa, utilicemos un lenguaje que transmita la convivencia de la Corresponsabilidad entre hombres y mujeres.



Imagen obtenida de la Asociación AHIGE

Lo que no se nombra se hace invisible. “Lenguaje no sexista: Las palabras que nos unen”.



Campaña de Sensibilización para la Igualdad de Género.

Centro de La Mujer y Concejalía de Igualdad del Ayuntamiento de La Solana.